

Notice of Proposed Procurement (NPP)

1. This NPP is issued pursuant to PWGSC Supply Arrangement (SA) # E60PQ-120001/G and covers a requirement from the following product sub-category (ies) of the SA:

- Product sub-category 1 - Rotary chairs and stools;

2. *Citizenship and Immigration Canada* has a requirement for the purchase, delivery and installation of office seating to Vancouver, Surrey, Calgary, Edmonton, Saskatoon, Winnipeg, Ottawa, Kitchener, Windsor, London, Hamilton, Niagara Falls, Mississauga, Toronto, Ottawa, Montreal, Fredericton, Sydney, Edmonton by September 12 , 2022 at the latest

3. This NPP covers a requirement to be solicited amongst the General Stream (SA holders).

4. This requirement is subject to the Canadian Free Trade Agreement (CFTA), and the Canada-Korea Free Trade Agreement

5. There is no security associated with the requirement

6. Only suppliers who are pre-qualified and have been issued a supply arrangement are eligible to bid. Non-Supply Arrangement (Non-SA) holders may submit a bid to the Identified User (IU) but must also submit an arrangement to the Supply Arrangement Authority (SAA) for evaluation.

The non-SA holders cannot be awarded a contract unless and until the SAA has issued an SA to that supplier for the products and services contained in the bid. The process to qualify for a SA is detailed in RFSA # E60PQ-120001/G and can be found on the Government Electronic Tendering Service (GETS - <https://buyandsell.gc.ca/procurement-data/tenders>).

Canada is not required to delay the award of a resulting contract pending the evaluation of an arrangement and issuance of a SA by the PWGSC Supply Arrangement Authority.

Inquiries:

Inquiries regarding this requirement must be submitted to the Contracting Authority named above.

If you wish to find out how you can be a pre-qualified SA holder, please contact RCNameublement.NCRFurniture@tpsgc-pwgsc.gc.ca

d'Avis de projet de marché (APM)

1. Le présent APM est émis conformément à l'arrangement en matière d'approvisionnement (AMA) n° E60PQ-120001/G de TPSGC, et il concerne un besoin des catégories suivantes définies dans l'AMA :

- Sous-catégorie 1 : Fauteuil de bureau pivotant;

2. *Citoyenneté et Immigration Canada* a un besoin d'acheter des fauteuils de bureau et de les faire livrer et installer en Vancouver, Surrey, Calgary, Edmonton, Saskatoon, Winnipeg, Ottawa, Kitchener, Windsor, London, Hamilton, Niagara Falls, Mississauga, Toronto, Ottawa, Montreal, Fredericton, Sydney, Edmonton September 12 , 2022.

3. Le présent APM concerne un besoin devant faire l'objet d'une demande de soumissions auprès des Volet général (titulaires d'un AMA).

4. Ce besoin est soumis aux dispositions de l'Accord de libre-échange canadien (ALEC), et de l'Accord de libre-échange Canada-Corée

5. il n'y a pas de sécurité associée à l'exigence

6. Seuls les fournisseurs pré-qualifié et auxquels un arrangement en matière d'approvisionnement a été émis peuvent présenter une soumission. Les fournisseurs non titulaires d'un arrangement en matière d'approvisionnement (AMA) peuvent présenter une soumission à l'utilisateur désigné, mais doivent également soumettre un arrangement au responsable de l'AMA aux fins d'évaluations.

Les fournisseurs non titulaires d'un AMA ne peuvent pas obtenir de contrat à moins que le responsable de l'AMA n'ait attribué un AMA à ces fournisseurs pour les biens ou les services visés par la soumission. Le processus devant être suivi pour devenir admissible à un AMA est décrit dans la DAMA E60PQ-120001/G, et peut être consulté sur le Service électronique d'appel d'offres du gouvernement (SEAOG – <https://achatsetventes.gc.ca/donnees-sur-l-approvisionnement/appels-d-offres>).

Le Canada n'est pas tenu de retarder l'attribution d'un contrat subséquent pour accorder au responsable de l'arrangement en matière d'approvisionnement de TPSGC le temps nécessaire à l'évaluation d'un arrangement et à l'attribution d'un AMA.

Demandes de renseignements :

Les demandes de renseignements concernant ce besoin doivent être transmises à l'autorité contractante identifiée ci-dessus

Si vous désirez savoir comment vous pouvez devenir un titulaire d'AMA qualifié, veuillez communiquer avec RCNAmeublement.NCRFurniture@tpsgc-pwgsc.gc.ca